

AUG 31 1979

x. IC, B/C, L.S.

Jus

Managua, 20 de Agosto de 1979.

Secretariado Unificado de
la IV Internacional

Queridos Camaradas:

En la madrugada del viernes 17 de Agosto de 1979, la dirección del Frente Sandinista expulsó de Nicaragua a una parte de los miembros de la Brigada Simón Bolívar, miembros de la Fracción Bolchevique de la IV Internacional. El contexto en el cual se desarrolló esta expulsión estuvo marcado por un grave incidente fraccional entre un miembro del SU y la dirección de la Brigada y por ello consideramos nuestro deber transmitir por escrito a la dirección de la Internacional una narración de los hechos de los que nosotros fuimos testigos. Este testimonio no implica ningún apoyo a la orientación de la Brigada Simón Bolívar sobre la que nosotros tenemos una apreciación extremadamente negativa. Nuestro único objetivo es el de ayudar a las instancias competentes de la Internacional a aclararse sobre el incidente en cuestión y a sacar todas las lecciones con el fin de que hechos de la misma naturaleza y de tal gravedad no vuelvan a ocurrir.

Los hechos narrados más abajo se dan en una situación en la cual la Brigada Simón Bolívar en su conjunto es convocada (por la vía de la prensa y de la radio) por la dirección del Frente Sandinista para el martes 14 de agosto en la Tarde; la situación de conflicto entre la dirección del Frente y la Brigada es por lo tanto conocida por el conjunto de los protagonistas.

El domingo 12 en la noche, el camarada Manuel, miembro del Secretariado Unificado, llama por teléfono a los Estados Unidos. Después de esa llamada telefónica, él afirma que el camarada Peter Camejo acaba de comunicarle que la posición de los camaradas del SU en Oberlin era la de ser aún más duros con la Brigada Simón Bolívar, deslindar responsabilidades frente al Frente Sandinista y colaborar con la dirección del Frente Sandinista para ayudarlo a librarse de la Brigada Simón Bolívar. Manuel afirmó que el camarada Camejo le había pedido que se quedara en Nicaragua para tratar de asistir a la reunión de la Brigada Simón Bolívar y la dirección del Frente Sandinista el martes y aclarar la posición de la IV con respecto a la Brigada Simón Bolívar.

En la tarde del lunes 13, el camarada Manuel tiene una entrevista con Julio López, responsable de la organización del Partido Sandinista, durante la cual, de acuerdo a lo que nos dijo el mismo camarada, se trató sobre la Brigada Simón Bolívar.

En la noche del mismo día, el camarada Manuel llama de nuevo a los Estados Unidos y nos afirma de seguido que el camarada Camejo le acaba de dar la luz verde definitiva del SU para colaborar con la dirección del Frente Sandinista contra la Brigada Simón Bolívar.

Inmediatamente después (lunes 13 de agosto, alrededor de las 20 horas) el camarada Manuel se va al local de la Brigada. Delante de este lo-

20 de Agosto de 1979.

cal se desarrolla ante nuestra presencia una discusión en la que el camarada Manuel informa a la dirección de la Brigada, que se va a reunir con la dirección del Frente para pedirles que saquen de Nicaragua a la Brigada Simón Bolívar.

Los camaradas Ollivier y Romero, que llegaron a Managua el martes 14, dieron una versión diferente sobre la posición del SU, afirmando que esta no incluía una colaboración con la dirección del Frente contra la Brigada.

Los hechos narrados más arriba son estrictamente aquellos de los cuales hemos sido testigos, en una situación en la que nosotros advertimos al camarada Manuel que no podía contar con nuestra colaboración para tal maniobra que desde un principio habíamos desaprobado. La posición presentada como la del SU que según el camarada Manuel habría sido transmitida por teléfono por el camarada Camejo y que fue aplicada por el camarada Manuel, nos parece que constituye una ruptura con nuestros principios políticos. Cualquiera que sea la amplitud de nuestras divergencias, la colaboración con una dirección pequeño burguesa contra militantes miembros de la Internacional, en el seno de la cual están organizados en fracción, no puede ser admitida. Tales maniobras, a-principistas y fraccionales, no pueden más que dañar tanto a la claridad del enfrentamiento de las orientaciones políticas presentes en la revolución nicaragüense, como a la defensa de la Internacional y su unidad.

Saludos trotskistas,

Sara

Sara

Equipo Ejecutivo de Dirección
OST Costa Rica

Felix

Félix

Equipo Ejecutivo de
Dirección de la OST
Costa Rica

Galene

Galene

Comité Central de
la LCR Francia

Copia: FB; SWP (Estados Unidos); PRT (México); OST (Costa Rica); LCR (España); LCR (Francia); Manuel Aguilar; Peter Camejo; Romero; Ollivier